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朝日町教育委員会８月定例会会議録 

 

１ 日  時 

    令和 3年 8月 24日（火）午前 9時 20分から午前 10時 30分まで 

 

２ 場  所 

    朝日町エコミュージアムコアセンター「創遊館」会議室 

 

３ 出席委員 

    教 育 長  堀   俊 一 （以下「教育長」という。） 

１ 番 委 員  五十嵐 義 一（以下「議長」という。）  職務代理者 

    ２ 番 委 員  井 上 幸 弘（以下「２番委員」という。） 

    ３ 番 委 員  橋 間 博 美（以下「３番委員」という。） 

    ４ 番 委 員  海 野   睦 （以下「４番委員」という。） 

 

４ 職務のため出席した者の職氏名 

教育文化課長  阿 部  正 文（以下「課長」という。） 

    主  幹  田 中 靖 士（以下「主幹」という。） 

    課長補佐兼学校教育係長  佐々木 直 美（以下「補佐」という。）    書記 

主査兼生涯学習係長  伊 藤  雅 樹（以下「主査」という。） 

 

５ 会  議 

① 開  会 

課長より、開会宣言 

② あいさつ 

       教育長より、あいさつ 

        ③ 会議録署名委員指名 

課長より、3番委員を指名したい旨を諮り委員全員が了承 

④ 前回の会議録確認 

議長より、7 月定例会会議録について質疑の有無を確認し、委員に諮り、全委員

が異議なく承認 

⑤ 教育長委任事項報告 

教育長 ‐ 日程的な事項及び当面の日程について報告 

       議 長 ‐ 教育長の委任事項の報告について質疑の有無を確認（質疑なし） 

   ⑥ 報告事項 

主 幹 ‐ 令和 3年度東北中学校体育大会の結果について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 
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   主 査 ‐ 第 38回アップル駅伝競走大会の中止について報告 

   議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

⑦ 附議事件 

   議 長 ‐ 議第 13号令和 3年度朝日町教育委員会事務事業点検・評価（令和 2

年度分）について説明を求めた 

   課 長 ‐ 議案書及び資料に基づき説明 

   議 長 ‐ 質疑の有無を確認 

   3番委員 ‐ 予算と決算の差引額が多い理由の明記がありわかりやすい 

事務事業名 小学校管理費の繰越事業について質問 

   補 佐 ‐ 事業内容を説明 

   課 長 ‐ 補足して説明 

   議 長 ‐ 質疑の有無を確認 

   2番委員 ‐ 事務事業名 小学校遠距離通学費の誤字についての訂正 

         通学路が近距離であっても気温の上昇により 35 度超の日は校長判

断でスクールバス下校を実施する等、状況に応じた判断は的確であ

る。 

事務事業の評価を受けて今後も以前と同様に事業を実施するのでは

なくこれでいいのかという視点をもって事業を進めていただきたい。

中止したアップル駅伝競走大会を再開するときには事業内容の是正

も必要。事業点検・評価でよい指摘をいただいているので今後、ど

うするか知恵を出して取り組むこと。 

ＧＩＧＡスクール端末について今後のメンテナンスを町長部局に機

会を捉えて要望が必要ではないか。教育委員会の姿勢を出していく

べきではないか。 

課 長 ‐ 課題を受けての事業につきましてはその都度意識しながら進めてい

くことが重要と考えます。 

      要望につきましては直前ではなく前もって構想を練ったうえで進め

てまいります。 

議 長 ‐ 質疑の有無を確認 

4番委員 ‐ 放課後子ども教室については各学校によって取り組む姿勢が違うと 

感じる。 

評価委員の意見の中でコロナ禍により開催されなかったあさひ家庭

教育学級の代わりに提案のあった内容は有効であると考える 

議 長 ‐ 質疑の有無を確認 

議 長 ‐ 事務事業点検・評価は教育委員会事務局だけではなく教育委員につ

いても評価・意見を頂戴しているものである 

議 長 ‐ 質疑の有無を確認し、質疑が無いうえで表決について諮り、原案の

とおり可決 
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議 長 ‐ 議第 14 号町議会の議決を経るべき議案に係る町長への意見の申出

でについて説明を求めた 

課 長 ‐ 議案書及び資料に基づき説明 

議 長 ‐ 質疑の有無を確認 

議 長 ‐ 財源について質問 

課 長 ‐ 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金と県補助金と寄

付金以外は繰越金です。 

3番委員 ‐ 令和 4年度からの中学校学校給食調理業務の委託先が令和 3年度ま 

での委託先であるＪＡさがえ西村山から地球耕望になったことがわ

かり安心した。今後は継続して令和 4年度からは地球耕望が委託先

となるのか。 

       課 長 ‐ そうです。委託先の経緯について最初の委託先は地球耕望でしたが 

その後、地球耕望が町所有となったことによりつぎの委託先がＪＡ 

さがえ西村山に変更し令和 4年度からの委託先が地球耕望となりま 

す。そのため保健所には新たな届出は必要ありません。 

       議 長 ‐ 地球耕望は給食調理業務のみでレストラン業務は行わないのか。 

       課 長 ‐ 現時点で令和 4年度の地球耕望の営業内容につきましては把握して 

おりません。 

       議 長 ‐ 新たに給食室を設置するという議論はなかったのか。 

       課 長 ‐ 協議した結果、地球耕望に給食調理業務の委託をすることがスムー 

             ズかつ費用を抑えられると判断したものです。 

       教育長 ‐ いまあるものを維持しながら新しい学校についても進めていくにあ 

たり最善であると考えました。 

       議 長 ‐ 質疑の有無を確認し、質疑が無いうえで表決について諮り、原案の 

とおり可決 

⑧ 協議事項 

       課 長 ‐ 令和 3年度教育委員会 9月定例会の日程について、日時及び会場の

決定について協議を求めた 

       議 長 ‐ 委員各位に意見を求め調整の結果、9 月 28 日火曜日の午前 9 時 30

分に朝日町エコミュージアムコアセンター「創遊館」を会場に開会

することを決定 

       議 長 ‐ 委員各位に、その他の質疑及び意見等の有無を確認、次に教育委員 

会事務局に、その他の説明及び協議事項等の有無を確認、出席者か 

ら質疑及び意見並びにその他協議事項が無い旨を確認 

    ⑧ その他 

       議 長 ‐ 委員各位及び教育委員会事務局に、その他の説明及び連絡事項等の

有無を確認 

       課 長 ‐ 令和 3年 9月定例会総務文教常任委員会に提出する教育文化課の資
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料と令和 3年度教育委員会 9月定例会において協議する検討委員会

設置要綱について説明 

       教育長 ‐ 朝日町教育委員の研修内容の説明をし、実施方法について次回令和

3年度教育委員会 9月定例会までに各教育委員に検討依頼 

       議 長 ‐ 委員各位に、その他の質疑及び意見等の有無を確認、次に教育委員 

会事務局に、その他の説明及び協議事項等の有無を確認、出席者か 

ら質疑及び意見並びにその他協議事項が無い旨を確認 

⑩ 閉  会 

課長より、閉会宣言、午前 10時 30分に 8月定例会の会議を閉会 

 

 

会議録署名委員   橋 間  博 美 

教  育  長   堀   俊 一 

調 製 職 員   佐々木 直 美 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        


